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r\os 28 (vintc e oito) dias do ur0s de abril do ano úe 2022 {dois mil e vinte e
dois), às O9hii0min, por mcio presencial c sala virtual abertá na plataforma
nrrcrosofl teonr.sr, onde prcsente se encontravam a Diretora Presidentc da

PREVISAN, Maria Lucia de Sousr llarbosa, a Diretora Administrativa
Financeira Rita Brcnda Tenório Leopoldino, ambas membros do Comitê
nomeados pela Portaria na. 400/2021 e empossados em 18/0612021, a

Assessora lurÍdica da PREVISAN, Ana Keive Cabral Moreira Alencar, o

Consultor Comercial da LEMA, Thiago Augusto de Queiroz Santiago, para dar
inÍcio aos trabalhos do Comitê de Investimentos da PREVISAN desta
competência de abril/2022. 0s registros das presenças aqui constantes foram
realizadas nominalmente. A Diretora Presidente da PREVISAN, que preside
esta primeira reunião, solicitou a Sra. Ana Keive Cabral Moreira Alencar para
secretariá-la com a verificação da existência de quórum para a reunião, nos
termos do art. 30-E da Lei Municipal 719/2013 (maioria simples), tendo
procedido a chamada nominal dos membros, confirmando a existência de
quórum, com a presença de 02 dos 03 membros, o que autoriza a instauração
e realização dessa reunião. Dando prosseguimento, a reunião se iniciou com
a apresentação por parte da empresa LEMA do atual cenário econômico e

financeiro do país e do mundo. Expôs que a guerra na Ucrânia tem impâctado
o mercado, inclusive o nacional, com a elevação da SELIC e a valorização do
REAL ftente ao DOLAR. Porêm, explicita que há tendência de altâ do DOLAR

no segundo semestre, em face das eleições. Apresentou, outrossim, o resumo
da carteira e seu detalhamento, cientiÍicando que, em breve, a Assessoria de
tnvestimentos encaminhará proposta de alteração da Carteira, a fim de
protegê-la, com manutenção de investimento mais conservadores, de renda
fixa, porém com prazos menores, fundos do CDI, mantendo-se o BDE (fundos
estrangeiros) e redirecionando os investimentos em fundos da Bolsa

Americana, em razão da incerteza e volatilidade do merçads ssse ano.
Destacou-se, ainda, que o RPPS de ianeÍro de 2021 a março de 2022 evoluiu
patrimonialmente, conforme relatório anexo a esta ata. Não havendo mais
manifestações, foi dada por encerrada a Reunião do Comitê de lnvestimentos,
no mês de abríl de 2022, para constar, lavrei esta ata, que lida e achada
conforme, vai devidamente rubricada e assinada pelos presentes em duas
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vias. Eu, Rita Urenrla 1'cnório lcopoltlino, quc a digitei por dctcrminaçaào da

Dirctora Presidcnta da PRIiVIS^N.

Santarra do Cariri/CB,28 de abril de 2022.

fls A",5;,,-de ó. 3^néw>-'-.
Maria Lúcia de Sousa Barbosa

Membro
Diretora Presidente da PREVISAN
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Diretora AdminÍstrativa' Financeira

,A,* Wtv u CalL,., ^0 l"wa i r q-AlL"rcgt
Ana Keive Cabral Moreira Alencar

Assessora Jurídica

f* ,T.íc.<:l'cJ N r d-cúc lte.{YÍ 
'

Rita Brenda Tenório Leopoldino

CamScanner


